

Johannes der Täufer war Wegbereiter – ein Rufer in der Wüste, der die Herzen für Christus öffnete.

Heute sind wir gerufen, seine Stimme weiterzutragen: die frohe Botschaft, dass Gott Mensch wird.

Weihnachten ist mehr als ein „Fest der Gefühle“ – es ist Auftrag - Auftrag dem Kind in der Krippe und somit der Frohen Botschaft im Hier und Heute den Weg zu bereiten: durch Worte der Hoffnung, Taten der Liebe und den Mut, im Alltag Zeugnis zu geben. Christus kommt – durch uns. Amen.

Mario Bachhofer

MITTWOCH
24. DEZEMBER 2025
Tageslesungen:
2 Sam 7,1-5.8b-12.14a.16; Lk 1,67-79

Und du, Kind, wirst Prophet des Höchsten heißen; denn du wirst dem Herrn vorangehen und ihm den Weg bereiten. (Lk 1,76)

